
Die weibliche Seite Gottes
Beitrag über die weibliche Seite Gottes, die im Hebräischen
‚ruach‘ und im Lateinischen ‚pneuma‘ heißt.
Es geht darum, dass im religiösen Kulturkreis Jesu und auch
noch später die dritte Wesensheit Gottes mit einem weiblichen
Begriff erklärt wurde.

Glauben heißt …
„Glauben heißt: die Unbegreiflichkeit Gottes aushalten – ein
Leben lang.“ (Reinhold Schneider) Dieses Wort stand über den
Freitag, 20. Mai 1994, als fünf Männer aus dem Bistum Essen
durch Bischof Hubert Luthe zu Priestern geweiht wurden; einer
von ihnen war ich…

macht.kritik I
Fördern  jene,  die  die  Spaltung  in  der  Kirche  verhindern
wollen, gerade diese? Anmerkungen zu den Schriftlesungen des
Ostersamstags 2021
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Gott und den Menschen…
Mein Dienst gilt Gott und den Menschen.

www.pexels.com
Die Kirche nimmt mich dafür in den Dienst.

Die Prioritäten, die sich daraus ergeben, sind klar.

Dazu  passt  auch  folgender  Bericht:
https://neuesruhrwort.de/2021/03/31/bischof-meier-kritisiert-p
riesterbild/

Empfang bestätigt!
Verkündigung des Herren –
Maria ist taff – sie lässt sich trotz ihres Glaubens diese
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Begegnung  mit  dem  Erzengel  nicht  gedankenlos  über  sich
ergehen. In dem Wunderbaren verliert sie nicht ihren Verstand,
sondern nutzt ihn. Glaube ist auch eine Sache des Verstandes.

Vatikan  verbietet  Segnung
homosexueller Paare …
Dekret gegen Segnung homosexueller Paare verbietet nicht nur
die Segnung homosexueller Partnerschaften sondern bekräftigt
auch das Segnungsverbot von heterosexuellen Partnerschaften,
die keine Ehe sind.
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